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 会  議  録  （１） 

  

会 議 の 名 称 令和４年桶川市教育委員会第１０回定例会 

開 催 日 時  
令和４年１０月２６日（水） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後２時５５分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６名 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 なし 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

 

１０名   

   

 

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 教育長による専決処分の承認 

２ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 教育部副部長からの報告 

（３） 各課（館）長からの報告 

（４） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（５） 教育委員会事務局の主な事業等について 

（６） 市内小・中学校等の状況について 

３ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

 

決定事項など ① 第９回定例会の会議録の承認 

② 令和５年第１回定例会 １月１９日（木）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 

 



 

２ 

 

会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和 4年桶川市教育委員会第 10回定例会を開会 

する。 

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和 4年第 9回定例会の会議録について確認願う。承認することに異議はある

か。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

 

  

教育長 日程第３ 教育長による専決処分の承認 

  教育長に対する事務委任規則第 2条第 2項の規定に基づく専決処分について事

務局から報告する。 

事務局 ・教育総務課長  

教育委員会事務局職員は該当なし。 

 ・学務課長 

教職員の新規の病気休暇は該当なし。病気休暇から病気休職となった者 1人。

新規の産休・育休は該当なし。 

教育長 以上の専決処分を承認することについて異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

  

教育長 日程第４ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

10 月 25 日（火）に建設文教常任委員会で行った行政視察に同行した。茨城県

つくば市の ICT 教育の状況について、つくば市教育委員会の皆様から説明があっ

た。 

 

 （２） 副部長からの報告 

① 第 45回桶川市民まつりについて 

11月 3日（木・祝）桶川中学校をメイン会場として開催される。 

生涯学習・スポーツ推進課で桶川小学校会場の運営を行う。 

例年行っていた中山道の「歩行者天国自由の広場」、「皇女和宮行列」、「パ

レード」桶川小学校校庭の「おけがわ子育てフェスティバル」は中止 

② 桶川中学校吹奏楽部が、第 22回東日本学校吹奏楽大会で金賞を受賞した。 

③ おけがわスポーツフェスティバル２０２２が開催される。 

④ 市議会だよりに、9月定例市議会の質問内容や答弁要旨が掲載されている。 

 



 

３ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 （３） 各課（館）長からの報告 

・教育総務課長 

なし 

 

 ・学校支援課長 

 ① 就学時健康診断について 

10 月は 4 校実施済、11 月は 3 校実施予定 

② 建設文教常任委員会の学校視察について 

10 月 25 日（火）の行政視察にあたり 10 月 18 日（火）桶川西中学校の

ICT 教育に関する授業を視察いただいた。 

③ 市内小学校林間学校について 

桶川小学校 10 月 21．22 日実施済、日出谷小学校 11 月 7.8 日実施予定 

④ 社会体験チャレンジ事業について 

桶川東中学校 10 月 12 日～14 日実施済 

桶川中学校 11 月 16 日～18 日実施予定 

⑤ 市内音楽会について 

11 月 9 日（水）3 年ぶりに実施予定である。保護者の参観や来賓の案内

は行わない。 

 

 ・学務課長 

 ① 第 2 回臨時校長会議について 

9 月 28 日（水）令和 5 年度当初人事異動方針について（オンライン） 

② 桶川市教育委員会・南部教育事務所総務・人事・学事担当学校訪問につい

て 

10 月 3 日（月）桶川東小学校、日出谷小学校、桶川西小学校、 

桶川西中学校 

10 月 24 日（月）加納小学校、桶川東中学校、桶川中学校、朝日小学校 

10 月 31 日（月）加納中学校、桶川小学校、川田谷小学校 

各種表簿の閲覧や学校施設の視察、学校経営の現状と課題を把握すると

ともに課題解決に向けた指導、助言を行い、適切な学校運営の充実をはか

ることを目的として実施した。 

③  南部教育事務所長による教職員不祥事防止研修会について 

10 月 4 日（火）に 校長を対象として行った。 

 

 ・生涯学習・スポーツ推進課長 

① 11 月 5 日（土）市表彰式典 

スポーツ功労顕彰 14 人 

青少年文化功労顕彰 小学生 46 人 中学生 19 人  

  

 ・文化財課主席主幹兼歴史民俗資料館副館長 

① 川田谷生涯学習センターの大規模改修工事に伴い、10月 1日より旧分庁舎



 

４ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

内での執務を開始した。電話番号等の変更はない。  

  

  ・公民館長 

① 講座 

・「骨盤体操」全３回 10/5・19・11/2（毎回水曜日）加納公民館 20人（32人） 

・「デジタル写真活用講座」全 4回 桶川東公民館（桶川 ITネットとの共催事

業）応募者多数のため期日を 2日に分けて行った。 

10/11・18・25、11/1（毎回火曜日）12人 

10/12・19・26・11/2（毎回水曜日）11人 

・今日からはじめる！「人生 100年時代」のための講座 

ⅰ．楽しく学ぶ！認知症予防講座 全３回  

10/14・21・28（毎回金曜日）桶川公民館 13人 

明治安田生命保険相互会社との共催 

ⅱ．わたしと家族の「そうぞく」講座 全３回  

11/10・17・24（毎回木曜日）桶川東公民館 26人 

明治安田生命保険相互会社との共催 

ⅲ．断捨離の次は、「一枚自分史」を書こう！ 全５回  

11/17・24、12/1・ 15・22（毎回木曜日）桶川公民館 

・公民館ハロウィン企画 

ⅰ．「和菓子でハロウィン 親子で和菓子づくり～かわいい上菓子をつくりまし

ょう」10/22（土）桶川公民館 6組 

ⅱ．「つくって食べてハロウィンを楽しもう！アイルランドのお菓子バームブ

ラック」10/23（日）桶川東公民館 10名（応募者数 19人） 

・ふれあい学級 

 第 5回「元気にパドル体操」9/27～30 

 第 6回「音楽と落語の宅配便」10/11～14 

 第 7回「芸術の秋！映画鑑賞会」10/25～28 

② 中学校社会体験チャレンジ事業受入れ 

今年度の事業受入れにあたって、中学生に社会体験をしてもらうとともに、

公民館の課題である中・高生の利用促進に取り組むこととして、その世代が

興味を持つテーマの講座を一緒に企画し実施することとした。 

・7 月に加納中の生徒 4 人を受入れた加納公民館では、学校で使っている裁

縫道具を活用したシュシュ作りとヘアアレンジの講座を発案、公民館職員

が裁縫とヘアスタイリストの講師を選択し、開講に向け準備を進めてい

る。なお、加納中ＯＢのスタイリストにも協力のお願いをしている。 

・10/12（水）～14（金）に桶川東中の 4 人を受入れた東公民館では、発案

されたシュークリームづくりの企画をもとに、内容の検討を始めている。 



 

５ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

③ 東小学校まちたんけん受入れ（桶川東公民館） 

10/21（金）に桶川東小学校２年生６人×５グループを受入れた。 

 ④ 公民館運営審議会第 2回定例会 10/24 

⑤ 一般社団法人日本善行会による秋季善行表彰に加藤初枝様を推薦、授賞。 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員  つくば市での行政視察では、学校の先生方の様子はどうだったか。 

事務局  つくば市庁舎で、つくば市教育委員会の方々から説明があった。 

桶川市議会議員から、桶川市では先生方の技能にレベルの差が見受けられる

が、ＩＣＴ教育 45 年目を迎えるつくば市では先生方の技能や学校間の格差がな

いのではないか、との質問があった。それに対し、つくば市でも技能や知識の差

はあり、それによる学校間の差があるという回答があった。 

委 員  学校の視察がなかった理由は何か。 

事務局 建設文教常任委員会という議会の組織による教育行政視察への同行のためで

ある。 

委 員  桶川市内の様子が、先進地とそう変わらないとの感想に安心した。 

事務局  つくば市では、１人１台端末が桶川市より早く導入されていた。文部科学省の

意向に沿った先進的な考えで、端末の持ち帰りをよく行っている。また、総合教

育研究所という施設をもち、45年の歴史の中で自前のコンテンツや自前学習ソフ

トを作り上げている。桶川市では民間企業からソフト等を購入しており、その点

では差があると感じた。 

委 員 桶川市ではまだ１人１台端末をもつという感覚のない頃から、つくば市では体

育のマット運動の授業で子供たちが手慣れた様子で端末を使い映像を撮って見

る様子があり、とても驚いた。今は桶川市でも同様の利用をしていて、当時から

比べると差が縮まってきていると感じる。教材研究の積み重ねがあったと思う。 

  

委 員 社会体験チャレンジ事業では、中学生の活動が掃除や品出しなど雑用的な作業

が多いと感じる。公民館で企画書を作って子供たちに考えさせ実行させるという

ことは、好事例になると思った。受け入れる企業側でも中学生に体験させる内容

を悩んでおり、情報共有をしていただけると今後のヒントになる。事例集などが

あれば、受入れ側の企業もやってみようと考える企業もあると思う。情報共有に

ついて要望する。 

委 員  公民館の企画は、大人でもワクワクし、子供たちが考えことが形になってすご

いと感じた。生徒たちの企画書では募集方法がポスターやチラシによる従来通り

の方法だが、例えば、端末画面に表示するなど応募者以外の生徒にも中学校内で

共有できるようＩＣＴを使った方法に広げていけると良い。そういう事に長けて

いる子もいると思う。公民館に行く子供が一人でも増えて、力を発揮する場が増



 

６ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

えると良い。 

教育長 発展の可能性を秘めたチャレンジである。安全面等の課題をクリアしながら魅

力ある中学生の活動として成長させていただきたい。 

  

委 員 市内体育祭が無事に行われ安堵した。会場でのマスク着用について、前回の会

議で質問したがどうだったか。また、市内音楽祭を楽しみにしている。開催に向

けて注意事項があれば教えてほしい。 

事務局 市内体育祭では、マスク着用で応援等をしていた。競技中は外すよう案内があ

ったが外さず競技に出る子供もいた。感染症対策をしながら無事に開催できた。

市内音楽祭は、マスク着用で歌うと聞いている。また当日に体調の悪い場合は自

粛となるようだ。2週間後の状況によるが、保護者と来賓は招かずに開催する。 

  

  

教育長 （４）教育委員会の当面のスケジュールと（５）教育委員会事務局の今後の予定

について事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑がないため終結する。 

  

教育長 （６）市内小・中学校等の状況について 

① 新型コロナウイルス感染症の状況について事務局からの説明を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

毎週木曜日に医師会に報告した陽性者数を報告する。 

9月 22日から 9月 29日：小学生 13人、中学生 1人 

小学校教員 1人、中学校教員 1人、学級閉鎖 1学級 

9月 30日から 10月 6日：小学生 13人、中学生 1人 

           中学校教員 1人、学級閉鎖 1学級 

10月 7日から 10月 13日：小学生 11人、学級閉鎖 1学級 

10月 14日から 10月 20日：小学生 14人、中学生 2人 

中学校教員 1人、学級閉鎖 1学級 

教育長 ② 児童生徒及び教職員に関する事故について報告はない。 

 ③ 市内小・中学校等のいじめ重大事態について報告はない。 

 報告事項を終結する。 

  

  

教育長 日程第５ その他 

 （１）第 1回定例会の日程は、1月 19日（木）午後 2時からとする。 

  



 

７ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

  

教育長 日程第６ 閉会宣言 

これをもって、第 10回定例会を終了する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                         


